
ACTA N" 30/24. Municipio 1B de Mayo, martes 09 de julio de 2024.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo,
Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes los/as. Sres./as. Concejales:

FOL¡Ü 34

presiCidc por ia Sra.
Mario Silveira, hlabei

sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

MAYC el 16 de julio de 2024, LA QUE OCUPA EL

Martínez y Nancy Ramírez.
Siendo las 20:00hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"29124, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firrna de Resoluciones N"95, N'96, N"97, N'98, N'99, N"100 y
N"1A1124, se aprueban 3 en 3.

3)- Fresentacién de previos: Aicaldesa Rosa Recarte informa: se suspendió trabajos con

maquina y camión hasta que se reintegre el capataz del Municipio; la cuadrilla se encuentra

haciendo planchas de hormigón en ei Centro de Barrlo; se está haciendo la calle Galdoz esq.

Mtro. Julio Castro, en ese barrio son 3 calles las que quedaron pendientes de hacer por

inundaciones. El corralón hace el trabajo pero los caños se dan desde el Municipio; se termino

con la colocación de la plancha referente al refugio peatonal en Sán lsidro; Ilego la parada doble

para colocar en Las Barreras, se va a llamar al Dir. De Tránsito para que indique exactamente

cjoncie colocaria; se realizó iimpieza en calle 12 de octubre, un reclamo que se encontraba

pendiente; se está averiguando presupuestos para la realización de carteles para el Centro de

barrio y Espacio Culturá, dado que los mismos se encuentran deteriorados; se comenzará a

contar las calles sobre Av. Mtro. Julio Castro con el fin de iniciar el proceso del nomenclátor.

Concejal Mario Silveira comunica que el 16/08 se cumplen 30 años del Caif y se va a realizar un

festejo en la comisión fomento. Consulta si desde el Municipio existe recreación, el evento será

de 1á a 1Shs aproximadamente.Alcaldesa Rosa Recarte menciona que plantearála solicitud en

la Unidad de Animación con el fin de obtener alguna actividad para ese día. Por otra parte,

comunica: el sábado fifi7 a las 19hs se llevará a cabc obra de teatro "Antídoto" para mayores

de 1S años, en el Espacio Cultural; e! sábado 2Alü7 también se realizará una obra de teatro a

confirmar obra y horario; el sábado 27t07 es el aniversario del Espacio Culturai' se estuvo

hablando con María Julia Lemes, Juanita Pérez y el gestor del espacio con el fin de organizar

actividades para ese día. La idea es transmitir una película, brindando una porción de torta con

chocolate caliente y cerrar con un espectáculo de candombe. Además, es el cierre del mes afro,

por lo que se propone realizar una recopilación de Virginia Brindis de Sala.

a)- Sgllcitud de préstamo Sr espacio - Unidad Educativa Territorial (UET) 18 de Mayo. Por

acuerdo en el cuerpo, sf,determina prestar el Espacio Cultural. Se aprueba 3 en 3.

5)- Solicitud de reparo de entrada - Mariana Selianes. Se determina pase a operatfva, con el fin

de ir a ver el lugar, lo que se aprueba 3 en 3.

6)- Solicitud dé inruro, - Merendero Villa Esperanza. Concejal Nancy Ramírez considera

necesario realizar un mapeo de los lugares donde funcionan ollas y merenderos en la ciudad'

Alcaldesa Rosa Recarte propone coordinar reunión con la Dirección De Desarrollo Humano, para

tratar el tema ollas y ,"=nd"ros dado que creció notable el número de los mismos en la ciudad.

por lo tanto, u* propore quede la soliciiud en estudio hasta obtener la mencionada reunión. Se

aprueba 3 en 3.

Siendo las 21:00hs. finaliza la sesiÓn'
Próximo Concejo martes 16 de julio de 2024,

GAY FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE

t'

4
t &.,

n

/
,j*,. ft"4

/ {;^ P-.""r-F(

" 
/. l, ¿*'e//,# -r

o 
,, ftrb \t 

üér¿4


